

Panamá y la UE hablan sobre cuentas en el exterior

Associated Press, 24 de Mayo de 2016

BRUSELAS (AP) — Panamá y la Unión Europea entablarán negociaciones el miércoles tras el escándalo en una compañía panameña que puso en evidencia los nombres de numerosos individuos y compañías que mantienen millonarias cuentas secretas en el exterior a fin de evadir impuestos.

La reunión se realiza a solicitud del embajador panameño, pero fue bien recibida por el bloque de 28 naciones europeas.

Vanessa Mock, portavoz de la UE, dijo que el grupo "está muy entusiasmado de poder hablar con Panamá, ya que es uno de los países que el año pasado apareció en nuestra lista preliminar de jurisdicciones donde prevalece la evasión fiscal".

La UE estima que pierde hasta 70.000 millones de euros (1.3 trillion de dólares) en ingresos por impuestos cada año debido a la evasión fiscal.
